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幹事長：宿院 雅広 

第 6 回大会が終了しました。 

選手として、スタッフとして

たくさんの方にご参加いただ

きました。この場をお借りして

お礼申し上げます。ありがとう

ございました。 

今は感謝の気持ちでいっぱ

いです。 

 

6 年前、手探りの状態からは

じめたこの大会が、若い人たち

もどんどん加わり、成熟した大

会へと変わりつつあります。頼

もしい限りです。 

 

こうして KTC のクラブ員主

体で大会ができるのは、普段か

ら一緒に練習をしたり、交流の

場をもってきているからこそ。  

顔見知りが多いからこそ、意見を出し合い、お互いを高めていくことができます。 

 

今、巷ではラグビー人気から「ワンチーム」の言葉がよく聞かれます。 

私は、まさに「ワンチーム」として機能したその先に、この大会の成功があったのだと

思います。 

 

それでも課題はたくさんあります。 

次はそれをひとつひとつ丁寧に拾い上げ、ひとつひとつ乗り越えていくことが必要です。

その先にこそ、さらに成熟した大会の姿があると考えます。 

 

ぜひみなさん、そんな世界を一緒に作っていきましょう。 


